
ＬＥＤ照明
川口市のマンションで全面ＬＥＤ照明化しました。

高齢者のユーザー様で、蛍光管とか電球とかの消耗時の交換がわずらわしいと

言う理由で、全面ＬＥＤ化にしました。

確かに、器具代　電球代は安くはありませんが将来、手間がかかりません。

電力も、省電力ですみます。

https://www.e-kit.info/2013/02/14/%ef%bd%8c%ef%bd%85%ef%bd%84%e7%85%a7%e6%98%8e/

